
Ayuntamiento de Castellón

1. Acta de la Junta Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 37

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 1 de abril 2019

Hora inicio/fin: 19:00 / 20:00

Lugar: Pza/Lagunas Ruideras s/n “Mas Blau”

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. José Luis López Ibáñez
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pascual Barreda Martínez
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Esther Franch Gimeno

Miembros ausentes: 

D. David Aguilar Ferrer
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Clemente Laguarda

Presidenta (Compromís)
Vicepresidente (PSOE)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
AVV El Saboner
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady
AVV Pda. Benadresa
AVV La Choquera 
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AMPA CEIP Jaume I

Vecino (CS e M)
Vecino (Alcaldía)
Vocal (Compromís)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN  DE  LA  ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 25 DE FEBRERO DE 2019.

Se aprueba la acta de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 25 de febrero de 
2019 , por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.
Por parte la Sra. Presidenta se da cuenta de los trámites y las distintas soluciones 

que  se  han  llevado  a  cabo  según  las  propuestas  y  sugerencias  expuestas  por  los 



miembros de la Junta, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria de la 
Junta.

3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV el Saboner, reitera la queja a la 
brigada de limpieza sobre la recogida de los contenedores de reciclaje en la Avda. Alcora 
ya que han  comprobado  que  el  camión  de  recogida,  pasa  de largo,  recogiendo  otros 
contenedores que están cerca y alguno que lo dejan sin recoger. También hacen extensible 
dicha  queja  otras  Asociaciones  del  Distrito,  las  que presentan fotografias  de la  zonas. 
Comunica que han arreglado las aceras en la Avda. Alcora nº 109 y nº 59, pero que falta la 
acera que está junto a la Mútua, con desperfectos tras la retirada de las señales. Solicita  
información  sobre  la  petición  que  se  hizo  el  05/12/2018  por  SMC  con  incidencia  nº 
1815781 en la que solicitaban la retirada de la valla de publicidad de las obras del “Mas 
Blau” ubicada en la Plaza Lagunas de Ruideras, de la que el 31 de enero se recibió un 
correo con el siguiente texto: “ha sido rechazada. Revisada la zona no se localiza la valla 
que ha sido retirada”, siendo que aún está la valla en dicha plaza. También comenta que 
en el carril Bici de la Avda Enrique Gimeno cruce con la calle La Higuera aunque lo hayan 
señalizado, el problema es la falta de visibilidad para los vehículos que no ven al ciclista 
hasta  que  no  está  encima.  Por  último  expresa  el  agradecimiento  al  Negociado  de 
Transporte y Movilidad Urbana, al Jefe de Movilidad y al Concejal Delegado, por el servicio 
de las líneas de autobús nocturno durante las fiestas de la Magdalena, al igual que las 
demás asociaciones del Distrito.

El  Sr.  Pedro  Bermúdez,  representante  de  la  AVV  Gpo  Reyes  y  Ctra.  Alcora, 
expone que en la Plaza La Era, en el jardín y la acera hay un bordillo de dos centímetros 
que es un peligro para los vecinos que son mayores, ya que tropiezan en él. Solicita que 
arreglen la zona de alrededor de un árbol que hay en la misma plaza ya que las raices 
están levantando todo el asfalto. Comunica que en la parada de autobús ubicada en la 
Ctra.  Alcora  esquina  con  Cuadra  Mercader  (Urbanización  La  Dehesa),  falta  colocar  el 
horario de los autobuses en la marquesina.

La Sra. Esther, representante de la AMPA Ceip Jaume I, pregunta por la obras de 
peatonalización de la zona del Colegio. Pregunta por la situación de la valla del solar de la 
Pza/Mar Egeo. Ampliación de paneles informativos en las paradas de autobuses.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representante de la  AVV Ctra.  Borriol,  Grupo Roser  y 
adyacentes, solicita la colocación en el cruce de la calle Costa Rica con Cno. Collet de una 
placa  de  dirección  obligatoria  y  la  instalación  de paneles  reflectantes  en las  farolas  y 
postes de telefonía en el Cno. Collet. Comunica la existencia de ratas en el solar situado 
frente a la puerta del Corte Ingles que cuando riegan el jardín de al lado, salen a beber. 
Solicita la anulación de la zona de carga y descarga en la Pza. Donoso Cortés ya que no 
se utiliza desde que cerraron los comercios que habían en ese tramo.

Por último la Sra. Presidenta propone la fecha de la próxima Junta para el lunes 
día 6 de mayo, por lo que se aprueba por unanimidad de los miembros la Junta para dicha 
fecha.

Y no habiendo mas asuntos que tratar,  se levanta la sesión,  siendo las veinte 
horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y la Secretaria de 
la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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